

## 【主体的な進路選択を支援！】

生徒が将来について自分で考え、納得できる進路を主体的に選択できるよう、下記の進路行事を実施しました。

### 2年生 「進路ガイダンス」(9/11)

県産業展示館で行われた「マイナビ進学ライブ」に学年全体で参加しました。全国各地の多くの大学や専門学校が集まった会場では、生徒一人ひとりが希望する学校ブースを訪れ、個別相談や体験を通して、各大学の入試や学びの特色、キャンパスの特徴や学生生活から卒業後の進路まで詳しく説明を受けました。



### 1年生 「地元大学見学会」(9/9)



「地元大学見学会」が行われ、事前に行った希望調査をもとに、学年全体で8つの大学に分かれて見学を行いました。

初めて大学の構内に入った生徒も多く、実際に模擬講義を受けたり、大学生から説明を聞いたりすることで、大学生の雰囲気を知ることができました。

## 【体育祭が行われました(9/22)】

金沢市総合体育館で体育祭が行われ、学年を超えた4つの団(赤青緑黄)に分かれ、競技を通して絆を深め



合いました。毎年恒例の8の字跳び、クラス対抗リレーや騎馬戦、小綱奪いなどの競技に加え、今年は新たに「ムカデリレー」が行われ、生徒たちが声を掛け合って小走りする姿に歓声が上がりました。また、部対抗リレーには「教員チーム」の参加もあり、懸命な先生たちの走りに声援が送られました。

総合結果は団対抗リレーなどを制した黄団が優勝に輝きました。



## STUDENTS' VOICE

### ～インターハイ入賞おめでとう！～

この夏の全国高校総体で見事入賞の榮譽に輝いた選手たちに感想を聞きました。

### ソフトボール競技・3位

○ソフトボール部主将・池内七海さん(3年9組)



「目標としていた『日本一』に届かず悔しい気持ちが大いですが、一戦一戦気を抜くことができない戦いが続き、緊迫したゲームを勝ち進んだ喜びは今でも忘れられません。これまで関わってくださった全ての方々への感謝の気持ちを忘れ

ず、3年生が掴めなかった『日本一』の目標達成を1、2年生に託します。これからも応援よろしくお願いします。」



### 少林寺拳法競技(男子単独演武)・5位

○少林寺拳法同好会・坂本伊吹さん(3年6組)



「少林寺拳法に向き合ってきた3年間を振り返ると、思うように結果が伸びず、思い悩んだ時期の方が多かったように思います。しかし、家族やコーチ、顧問の先生など様々な人々の支えによって、最後の最後で結果を咲かせることができました。

決勝での演武は、この3年間の中で一番良かったと自信を持って言えるものにできました。今後も新たな気持ちで大学に進学し、全日本学生大会1位



を目指して精進して参ります。」



## 「進路実現に向けて」

2学期が始まり、早や9月も終わろうとしています。「喜翔天結」のスローガンのもとで盛大に行われた文化祭。例年以上に生徒が主体となり、教職員が関わる場面がほとんど見られませんでした。体育祭も生徒が中心となって大いに盛り上がり、生徒の皆さんのパワーを見せつけられました。今度は、そのパワーを進路目標の実現に向けて、発揮してほしいものです。1年生は文理の選択、2年生は志望分野の選択、そして3年生は志望校合格に向けての取り組みとなります。特に3年生は受験に向けて最大限の努力を続けなければなりません。その努力は精神的にも肉体的にも大変なものです。しかし、諦めることなく学習に取り組む続けることによって、希望の進路実現に近づくだけでなく、人間的に大きく成長できるはずです。将来、就職活動などで悩んだり苦しんだりした時に、今の頑張りが必ず生きてきます。3月に笑顔で卒業式を迎えられるよう、今を精一杯頑張ってください。期待しています。

教頭 中榮 康博

## 第97回金高祭 (8/28~29)



### 「喜翔天結」

- “喜” びが溢れるようにと願って、企画に準備に
- “翔” けぬけていった一年間
- “天” まで届くような歓声が体育館に響いたとき、成功を肌で感じる  
ことができました。
- “結” 果良ければ、全て良し。みんなで一丸となって作り上げた  
最高の文化祭でした！ 前期生徒会執行部 会長 小島 聖翔



### 「金高祭を終えて」

1年生は初めての文化祭でしたが、各クラスの個性溢れる企画や体験・飾り付けを実施してくれました。  
2年生の今年のステージ発表は、去年とはひと味違ったすばらしい発表でした。短い準備期間にもかかわらず、各クラスとも趣向を凝らしてステージを盛り上げてくれました。  
3年生の模擬店は、ピザや焼きそばなどの主食系からアイスなどデザート系まで揃った、バラエティ豊かなメニューでした。体育館で模擬店CMを放送した効果もあり、各模擬店はどこも大行列でした。  
今回、執行部の新企画としてスタンプラリーを実施しました。予想以上にたくさんの生徒が参加してくれて、約40名がクリアしました。大勢のご参加ありがとうございました。  
全校生徒の協力があったからこそ、文化祭は大成功に終わることができました。  
皆さん、本当にありがとうございました。

前期生徒会執行部一同